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Anwesende:  Andreas Kremer [Jugendring Vorstand], Ronja Munko [Jugendring Vorstand], 

Jule Müller [Jugendring Vorstand],  

Melanie Leihner-Guarin [Adventjugend],  

Theresa Meuser[BDKJ], Sebastian Bocinek [BDKJ], Tim Schwerdtfeger [BDKJ], 

Ben Buchholzer[Jugendrotkreuz],  

Lilli Haase [DPB], 

Tim de Crau [DGB-Jugend], Lisa Schmitt [DGB-Jugend] 

Petra Halbekann[DJO], 

Resal Duran [Düsselyouth], Musab Özcan [Düsselyouth], 

Jonas Einck [Ev.Jugend], Rahel Bott [Ev.Jugend], Noah Hanke [Ev.Jugend], 

Nico Kranz [Initiativkreis Jugend in Benrath, Haus Spilles], 

Nick Sebald [Johanniter Jugend], 

Anastasia Zhukova [Jüdische Jugend], 

Birthe Schrinski [Alpenvereinjugend], 

Patrycia Ulrich [Jugendfeuerwehr], Andre Indefrey [Jugendfeuerwehr], 

Stephie Wiechers [Naturfreundejugend], 

Steffen Höche [RdP], Noah Bella [RdP], 

Jan Boland [PULS],  

Vanessa Terporten [SJD – Die Falken],  

Kurt Pfitzner [THW Jugend], Florian Borsch [THW Jugend] 

Mirco Rost [Verkehrskadetten], Julian Bohnenkamp [Verkehrskadetten], 

Joachim Möntmann [Jugendamt], 

 

Geschäftsstelle:       Achim Radau-Krüger [Jugendring], Verena Hohn [Jugendring],  

Katharina Schunck [Jugendring], Nora Hippchen [Jugendring/Servicestelle Partizipation], 

Mona Möntmann [Jugendring/Servicestelle Partizipation],  

Paul Dettmering [Jugendring], Christian Messing [Jugendring]. 

 

Entschuldigt:          Dietrich Steinert [Jugendring Vorstand], Cedric Watermann [Jugendring Vorstand],  

Lena Ulbrich [Jugendring], Lisa Ollesch [Jugendring], Torsten Ziegs [Fanprojekt], Daniela 

Mathieu [Fanprojekt], Benjamin Belhadj [Fanprojekt],  

Vivian Hagedorn [Jugendring/Youpod], Jennifer Töpperwein [Jugendring/Youpod] 

 

Stimmberechtigte:   28  

 

Protokoll:           Christian Messing [Jugendring] 
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Top 1:  Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

Andreas Kremer begrüßt die Anwesenden und die Tagesordnung wird einstimmig angenommen, 

keine Einwände/Gegenstimmen.  

 

Top 2:  Protokoll der Vollversammlung vom 27.09.22  

Das Protokoll der Sitzung vom 27. September 2022 enthält einen Fehler. Bei den Berichten aus den 

Verbänden stand, dass die Versammlung in Präsenz stattgefunden hat, dies war nicht der Fall. Das 

restliche Protokoll wird angenommen, keine weiteren Einwände/Gegenstimmen.  

 

Top 3:  Beschlussfassung über die Aussetzung der Mindestteilnahme der Verbände an den     

Vollversammlungen 2022 

 Beschluss wird mit 2 Enthaltungen angenommen 

 

 

Top 4:  Bericht aus den Verbänden 

• Vanessa Terporten, Falken: Beteiligung an „Tasche leer, Schnauze voll“; es gab einen 

Phantasialandbesuch des Vorstands; Im nächsten Jahr wird es eine Fahrt zusammen mit den Neusser- 

und Braunschweiger Falken geben; Fahrt nach Berlin in Planung.  

• Jonas Einck, Ev. Jugend: EA-Dankeschön-Party steht kurz bevor mit Verleihung des Nailed it Preises; 

es gibt eine App der Ev. Jugend; Mona Möntmann war zu Gast und es gab Gespräche zu internationalen 

Jugendbegegnungen; auch der OB war zu Gast bei „Jugend trifft…“ und stellte sich Fragen und es 

wurden anregende Gespräche geführt.  

• Melanie Leihner-Guarin, Adventjugend: Gruppenstunden und Leitungstreffen finden wieder wie 

gewohnt statt.  

• Birthe Schrinski, Alpenvereinsjugend: Es gab Bouldern bei Schwarzlicht; Ab dem Jahreswechsel sollen 

die Treffen wieder häufiger, im Idealfall wöchentlich, stattfinden. 

• Petra Halbekann, DJO: Regelmäßige Gruppenstunden fanden statt; Es gab einen Besuch der 

Partnergruppe in Herzogenrath; ein Austauschfahrt der Tanzgruppen nach Dänemark ist für den 

Sommer geplant.  

• Joe Möntmann, Jugendamt: Es steht noch nicht fest, ob der Weltkindertag im nächsten Jahr wieder 

dezentral an verschiedenen Stellen in Düsseldorf, oder gesammelt am Rheinufer stattfindet; Es gab 

eine Wahl zum 5. Jugendrat, 31 Jugendliche bilden den neuen Jugendrat. 

• Nico Kranz, Haus Spilles: Es gibt wieder fast regelmäßig Konzerte; ein Wen Do Workshop für Mädchen 

hat stattgefunden. 

• Kurt Pfitzner, THW-Jugend: Das (Erwachsenen-)THW hat sein 70jähriges Bestehen gefeiert; es gibt 

viele neue Mitglieder; eine Wahl zum neuen Jugendgruppenleiter wurde durchgeführt(Florian Borsch 

stellte sich kurz vor). 

• Mirco Rost, Verkehrskadetten: Die Leitung der Verkehrskadetten hat gewechselt; es gab einen 

Empfang beim Oberbürgermeister; momentan laufen die Einsätze an den Weihnachtsmärkten; 

Planungen zur Gewinnung neuer Mitglieder läuft an. 

• Ben Buchholzer, Jugendrotkreuz: Es gibt 2 neue Gruppenleiter; es wird versucht neue Gruppen 

aufzubauen, da nach der Pandemie nicht mehr viele regelmäßige Mitglieder übrig geblieben sind. 
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• Sebastian Bocinek, BDKJ: Die Stadtversammlung fand im Oktober im Haus der Jugend statt; seitdem 

gibt es ein neues ständiges Mitglied im Vorstand; am 23.12. findet wieder die Weihnachtsfeier für 

alleinstehende Frauen in der Rheinterrasse statt; Der BDKJ Düsseldorf feiert 2023 sein 75jähriges 

Bestehen. 

• Tim de Crau, DGB-Jugend: Unterstützung des Filmprojekts „Auf der Suche nach Fritz Kann“; 

Jahresplanung für 2023 in vollem Gange. 

• Jan Boland, PULS: Die Leitung des Puls hat sich geändert; Es gab eine Geburtstagsfeier zum 12jährigen 

Bestehen des PULS; fast alle Tage sind jetzt Themen- und nicht mehr Geschlechterspezifisch. 

• Lilli Haase, Stamm Rheinritter (DPB): durch viele neue Mitglieder und dadurch neue Gruppen ist die 

Gruppenraumnutzung sehr beengt und man ist daher auf der Suche nach neuen Gruppenräumen; 

Sommerfahrt nach Schweden geplant; es wird eine neugestaltete Internetseite geben und der 

Instagram Account wird jetzt häufiger genutzt.  

• Andre Indefry, Jugendfeuerwehr: Momentan besteht ein Aufnahmestopp, da es zu viele 

Interessenten gibt, die nicht alle untergebracht werden können; eine Fahrt nach Bayern steht auf dem 

Plan. 

• Resal Duran, Düsselyouth: seit September ist die Reguläre Arbeit wieder aufgenommen worden; es 

gab ein Fußballturnier; ein Weihnachtsmarktbesuch ist geplant; auch in Planung sind verschiedene 

Ausflüge und Fahrten, evtl. sogar eine Fahrt nach Tansania in 2023. 

• Stephie Wiechers, Naturfreundejugend: Stephie ist die neue Delegierte; verschiedene 

Veranstaltungen fanden und finden im Haus in Gerresheim statt; es gibt eine Schulung zu Naturschutz 

statt, de u.a. auch für die Juleica-Ausbildung zählt. 

• Nick Sebald, Johanniterjugend: Teilnahme an Schulsanitätsdienst-Tag in NRW; es gibt mehr 

jugendliche Interessierte; Schulsanitätsdienstausbildung muss in vielen Fällen wieder komplett von 

vorne aufgenommen werden, da in der Pandemie Mitgliederschwund entstand. 

• Stefan Höche, Ring deutscher Pfadfinder (DPSG): Es gab im Herbst eine Bezirksversammlung mit 

Wahl eines neuen Bezirksvorstandes; viele Lager wurden nach Corona „nachgeholt“. 

• Noah Bella, Ring deutscher Pfadfinder (BdP): Auch hier wurde ein neuer Vorstand gewählt; u.a. gab 

es eine Wanderfahrt in die Eifel. 

• Anastasia Joukova, Jüdische Jugend (Kadima): Es gibt ein neues Leitungsteam; Treffen finden jeden 

Sonntag statt; Es gab einen Beitrag und Auftritt beim Jewrovision-Wettbewerb; an der Sommerfahrt 

nahmen 120 Kinder und Jugendliche teil; Es ist eine Gedenkstättenfahrt nach Prag geplant. 

• Daniel Kleimann, AWO-Jugendwerk: Es gibt wieder mehr Jugendliche Teilnehmer im Jugendwerk; 

man möchte einen neuen Aufnahmeantrag in den Jugendring stellen. 

 

 

Top 5:  Veranstaltungen des Jugendringes 

-Auslastung 

• Die Ev. Jugend stellte die Frage nach Gründen, warum manche Veranstaltungen des Jugendringes 

abgesagt werden. Die zusammenfassende Antwort hierauf lautet geringe, bis keine Anmeldungen. 

• Es gab eine kurze Methode, was die Teilnehmer der VV z.B. sich wünschen würden, damit 

Veranstaltungen so attraktiv seien, dass sie sich anmelden würden, bzw. wie man die Veranstaltungen 

besser bewerben könnte. 
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Top 6:  Prozess Jugendring 2030 

Achim Radau-Krüger fasst kurz den Sachstand zusammen; eine offene Gesprächsrunde wie man weiter 

vorgehen soll entsteht; Es soll einen Schwerpunkt zu diesem Thema auf der nächsten VV geben. 

  

Top 7:  Terminplanung 

 Die verschickte Anlage wird kurz erläutert; auf der VV im März wird Didi Steinert sich nicht  

 erneut zur Wahl stellen, es wird ein weiteres Vorstandmitglied gesucht. 

 

Top 8:  Evaluation von außerörtlichen Ferienmaßnahmen 2023 

An die VV wird die Frage gestellt, ob die Ferienmaßnahmen evaluiert werden sollen, dies wird fast 

einstimmig gewünscht. Verena Hohn soll einen Evaluationsbogen entwickeln, der auf der nächsten VV 

vorgestellt werden soll. 

 

Top 9:  Aktuelle jugendpolitische Infos 

-Haushaltsberatungen  

Achim Radau-Krüger gibt einen kurzen Überblick über die Haushaltsberatungen im JHA; es kann sein, 

dass manche Beschlüsse des JHA im Rat wieder gekippt werden könnten; 

-Workshop zu Verbandsmitteln am 23.01.2023 

Eine Einführung in Beantragung für Verbandsmittel und weiteren Erläuterungen ist für den 23.01.2023 

geplant; eine herzliche Einladung an alle Verbände wurde ausgesprochen. 

 

Top 10:  Jugend trifft Politik 

Katharina Schunck stellt die Veranstaltung noch einmal vor, und erläutert, dass auf dieser 

Veranstaltung in der Vergangenheit einiges angestoßen wurde, wie z.B. die Servicestelle für 

Partizipation und ähnliches. 

 

Top 10:   Sonstiges und Verschiedenes 

• Einladung zur Filmvorführung „Die Känguruverschwörungen“, 

• BDKJ verteilt „faire“ Nikoläuse; 

• Die Servicestelle Partizipation ist Anfang 2023 im Stadtbezirk 5 mit „Jugend checkt“ unterwegs und lädt 

alle dort ansässigen Verbände zum mitmachen ein. 

 

Top 11:   gemütlicher Ausklang im Café(verlegt in dir Halle) 

Einzelne Gespräche in netter Atmosphäre zu verschiedenen Themen 

 

 

 

Die Vollversammlung wird von Andreas Kremer beendet. 

 

 


